

ホンモノの警察はSNSで連絡しません

ニセ警察詐欺に注意

警察官をかたり、捜査などの名目で、犯人が指定する方法で送金をさせ、金銭をだまし取る特殊詐欺被害が多発しています。



実際に使われたニセ警察官の画像
(画像の一部を加工、警視庁提供)

ニセモノの警察官から連絡
SNSでの連絡を指示される

「あなたを逮捕する」
警察手帳や逮捕状などの画像が送信される

金銭を要求
「捜査のため、あなたの資産を調べます」
「〇〇の口座に振込(送金)をしてください」

被害発生

- ◆ 警察は SNSで連絡することはありません
- ◆ 警察は 警察手帳や逮捕状など画像を送ることはありません
- ◆ 警察は 捜査等の名目で金銭を要求しません



相手が警察官でも 金銭の要求は詐欺を疑いましょう。

ニセ警察詐欺に注意

#ニセ警察詐欺

ニセ警察官が登場するまでのパターン

自動音声
ガイダンス

ご利用の携帯電話は
数時間後に停止します。

ショート
メッセージ

あなたの銀行口座が
犯罪に使われています。

警察を装った
電話

資金洗浄をした容疑で
逮捕状が出ています。

心当たりがないから
連絡してみよう...

捜査に協力して
疑いを晴らそう...

みんな、
ニセ警察官!!

SNSのビデオ通話

(画像提供:北海道警察、警視庁、茨城県警察、岐阜県警察、奈良県警察、香川県警察、長崎県警察、沖縄県警察)

警察は SNS で連絡することはありません